

令和5年2月6日

市民の皆さまへ

庄原市役所 口和支所長
(総務室)

TEL. 0824-87-2111

fax. 0824-87-2057

行政文書の発行について

令和5年2月6日付けの行政文書をつぎのとおり発行します。



<回 覧>

| | | |
|---|--------------------------|----------|
| 1 | 令和5年度 庄原市会計年度任用職員の募集について | 総務部 |
| 2 | 環境しょうばら | 環境建設部 |
| 3 | 令和4年度 がん講演会の開催について | 生活福祉部 |
| 4 | 田園文化センターだより | 田園文化センター |
| 5 | 堆肥利用促進事業補助金のご案内 | 企画振興部 |
| | 農業で儲けよう!野菜と花の栽培講座 | |
| 6 | あなたも農業委員・推進委員になりませんか? | |
| 7 | やまどり 令和5年2月号 | 庄原警察署 |
| | G7広島サミット開催について | |
| 8 | 口和中学校だより 「釜峰山」 第49号 | 口和中学校 |

裏面へ続く

<各戸配布>

| | | |
|---|----------------|-----------------------------|
| 1 | 広報しょうばら 2月号 | 総 行 政 務 管 理 部 課 |
| 2 | 備北消防だより | 総 危 機 務 管 理 部 課 |
| 3 | 令和4年分申告相談について | □ 和支所地域振興室 (市 民 生 活 係) |
| 4 | くちわ図書館だより | □ 和 自 治 振 興 区 |
| 5 | 女性セミナー | |
| 6 | 家族介護教室 | 社 会 福 祉 協 議 会 |
| 7 | 「ひきこもる」を支える講演会 | |

G7広島サミットに伴い交通量削減に御協力を

G7広島サミットが広島市内で開催され、各国首脳等が移動する際、県内の高速道路や広島市中心部の一般道路で一時的に交通規制が行われます。交通規制に御理解と御協力をお願いします。

サミット期間中とその前後は、広島県内の高速道路と広島市中心部の一般道路についてマイカー乗り入れの自粛をお願いします。
・業務用車両については運行日・時間・ルートの変更を検討してください。
・人の集まるイベントや会議については、日程の変更等を検討してください。

G7広島サミットに伴う交通規制予想日
令和5年5月18日(木)～22日(月)

広島県警察では、県警ホームページ内にサミット専用ページを開設し、サミット警備に関する情報や、関連イベント、広報用チラシ・動画等も掲載していますので、ぜひご覧ください。県警サミット対策課ホームページ(URL・二次元コード)
<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/police-summit/>



路面凍結に注意

道路端の雪が溶けて路面を濡らし、深夜、早朝に路面が凍結します。

- 川沿い、山際
- 日陰や橋の上

は大変凍結しやすく、スリップ事故が多く発生しています。

また、雪が残る道路等は雪にハンドルを取られて事故に発展する場合がありますので、十分気をつけましょう。

速度を抑えて安全運転に努め、交通事故を防止しましょう。

また、安全運転している車をあおる行為は、大変危険ですから絶対にやめましょう。

特殊詐欺に用心してください

令和4年の県内の特殊詐欺被害総額は6億円を超え、前年より1億円以上増加しています。

電話や電子メールでお金のお話がでたら「詐欺ではないか?」という考えを持って、一人で悩まずにご家族ご友人、警察に相談してください。



「現金送れ」は
すべて詐欺!

管内の事件・事故発生状況

| 区分 | | 12月末現在 | 前年同期比 |
|----|---------|-------------|---------------|
| 事件 | 刑 窃盗犯 | 30件 | +12件 |
| | 法 その他 | 35件 | -7件 |
| | 犯 合計 | 65件 | +5件 |
| | 特殊詐欺 | 2件 108万円 | ±0件 -292万円 |
| 事故 | 人身事故 件数 | 16件 | -2件 |
| | 死者 | 2人 | -1人 |
| | 負傷者 | 17人 | -1人 |
| | 物損事故 | 747件 | +19件 |

スマホであなたに“オトモ”する
広島県警察安全安心アプリ

オトモポリス

オトモポリスなら県警公式SNSがすべて1つに!
さらに防犯機能も充実!!

音楽隊動画もアプリから!

オトモポリス

Google Play

広島県警察安全安心アプリ
「オトモポリス」是非活用下さい。

広島県人は、放つとけん人。「地域の子どもは、放つとけん!」「暗い夜道は、放つとけん!」

G7 広島サミット

令和
5年 5月19日(金)～21日(日)
が開催されます

開催期間及びその前後は
警備の強化と交通規制が予想されます

サミット
会場周辺

要人の
訪問先・宿泊先

要人の
移動経路

サミットを安全に開催するため
警戒活動と交通規制に

ご協力をお願いします



不審な人がいる…
不審な車が停まっている…
不審な物が置いてある…
いつもと違って何か変だな…

そんなときは

110番通報を!



広島県警察

広島県警察
サミット対策課
ホームページ



G7広島サミット
広報動画
(YouTube)



G7広島サミット
について
(広島サミット県民会議
ホームページ)



釜 峰 山

令和5年1月31日(火)

発行者：校長 大里 康暁

ホームページ復旧に向けて

今年度、本校のHPはうまく機能しておらず、皆様にはご迷惑をおかけしています。

1学期が始まり、少し経った頃から、うまくアップすることができなくなりました。長年継続使用してきて、ファイルやリンクが膨大になったことによることのように思われました。教職員がいろいろ試してみましたが、改善することができませんでした。そのため、庄原市教育委員会の協力を得て、少しずつ復旧を進めているところです。現在、次のようになっています。

庄原市立口和中学校 〒728-0502
 広島県庄原市口和町向泉527-1
 TEL: 0824-87-2301
 FAX: 0824-87-2302
 E-mail: kuchiwa-j@shobara.hiroshima-c.ed.jp

6月10日(金) 交通安全教室

6月11日(土) 県選手権予選大会(野球部)

6月12日(日) 県選手権予選大会(ソフトテニス部)

R4 8/24 不祥事防止委員会実施状況

1月

| | | |
|---|---|--|
| 1 | 日 | |
|---|---|--|

そろっていなかった左側のメニューをきれいにそろえ、整理していただきました。まだ本校で更新できるところまではいっていませんが、今後できる限りタイムリーに更新していきたいと思っています。今しばらくお待ちくださいますよう、よろしくお願いいたします。

また、メールアドレスが従来とは変更されています(kuchiwa-j@shobara.hiroshima-c.ed.jp)。HPに掲載されているメールアドレスは、新しいものです。

読書の勧め！

好きな本と出会えると、幸せな気持ちになります。いつまでもその本の世界に浸っていたい気持ちにさせる本を読み終わった後は、気分の高揚が続いたり、力が抜けてしまったり、考え込んだり、読書でなければ味わえない状態に包まれます。きっと多くの皆さんが同じように読書を楽しんでいることと思います。

右の写真は、図書室の「新着本」のコーナーです。ここでは大人気で、たくさん本が貸し出し中となっています。たくさんの方がたくさん本を借りているなど、いつもうれしく思っています。私もよく図書室を利用しています。貸し出されていて、「借りられなくて残念!」と思うことがよくあります。同時に、「この人は、自分と同じ本を読んでいるんだな」とも思い、何となく同志を見つけたような気持ちになります。

今年度は、知念実希人さんの「天久鷹央の推理カルテ」が面白く、図書室の知念実希人さんの本をたくさん読みました。また、「文豪ストレイドッグス」も面白くシリーズを読み進めました。川口俊和さんの「コーヒーが冷めないうちに」のシリーズ3冊は心が温かくなりました。今は、「准教授・高槻彰良の推察」を読んでいます。どれも生徒の皆さんからとても人気のあるシリーズで、借りるのが大変でした。

皆さんと同じように私も読書をする時間が確保しにくい慌ただしい毎日ですが、テレビを見る時間を少し減らしたり、病院の待ち時間や電車・バスに乗っている時間を使ったりするとけっこう読めるものです。また、土曜日・日曜日は、一気に読み進めるチャンスです。その時は、スマホを視界からなくすようにしています。



読書が好きな人に好きな理由を問うと、いろいろな答えが返ってきます。

小説では、「今の自分とは別の人生を感じられる」「ものの見方や考え方が自分と違って面白い」「物語の世界が現実とは違うところが面白い」「自分のような登場人物を見つけて、感情移入できる」などなど。

私は、小説を通して、人の心が何に対してどのように動くのかを興味深く学んでいます。自分には自分の価値観や思いがあり、周囲の人の心の動きは実生活では読み取りにくいものです。自分の枠の中で、周囲の人の心情を推し量ると、トラブルになってしまうこともあります。読書は、そんな自分にはない価値観や思いを感じさせてくれます。

読書が脳に与える様々なよい影響も、最近ますます取り上げられるようになっていきます。「こんなふうには役に立たない」と思って読む必要はなく、ただ楽しむだけで脳は活性化するそうです。読書が好きな人は、これからも上手に時間を見つけて、本とうまく付き合い続けてください。また、読書が苦手な人は、「これは!」と思う本に出会えるまで粘り強く読書をしてみてください。どの本も最初の15ページぐらいはしんどいかもしれませんが、自分に合う本はそれ以降はどんどん読み進められるものです。最初の1ページであきらめず、15ページ読んでみてください。皆さんが、大切な一冊と出会えることを祈っています!